

Se dará cuenta del hecho a la Fiscalía

# Desconocidos prendieron fuego a mueble con libros en el Liceo Luis Alberto Barrera

● Con extintores de polvo químico seco, personal del establecimiento educacional logró controlar el fuego que afectó a una sala del primer nivel.

**Policial**  
policial@elpinguino.com

**U**n principio de incendio puso en alerta a la comunidad educativa de Punta Arenas la tarde de ayer, cuando las llamas amenazaron con propagarse por el emblemático edificio del Liceo Bicentenario Luis Alberto Barrera.

Una unidad de la Primera Compañía de Bomberos de Punta Arenas se movilizó rápidamente hacia el recinto educacional. Sin embargo, al arribar al lugar los voluntarios se encontraron con un escenario tranquilizador: el personal del liceo ya había logrado sofocar las llamas utilizando extintores.

El foco del incendio se localizó en el primer nivel del establecimiento, afectando a un mueble ubicado al interior de una sala y que albergaba diversos libros. Gracias a la intervención temprana, los daños materiales se limitaron a ese sector.

Si bien la jornada escolar había finalizado al momento de iniciar la emergencia, lo que evitó poner en riesgo la integridad de los estudiantes, las circunstancias del siniestro han encendido las alarmas de las autoridades. Carabineros se hizo presente en el lugar y tras recabar los primeros antecedentes, dio cuenta de lo ocurrido a la Fiscalía local.

El capitán de la Bomba Magallanes, Adrián Valdés, señaló que "Bomberos fue

llamado a un incendio en una sala de clases, en un lugar donde hay un mueble con libros, y ahí se trabajó. Personal del mismo recinto controló la situación y nosotros solamente corroboramos el lugar y aseguramos la escena. Según la información que entregó el personal, a esa hora se habían retirado los menores del establecimiento".

Las causas del incendio están siendo investigadas. No obstante, crece la hipótesis de una intencionalidad detrás del siniestro. Esta presunción, de confirmarse, derivaría en la denuncia respectiva, buscando determinar quién o quiénes podrían estar detrás de este preocupante suceso que empañó el normal funcionamiento del Liceo Luis Alberto Barrera.



Una unidad de la Bomba Magallanes acudió al establecimiento educacional para verificar la situación.